

PRESENTA SONDEO QUE LE DA 75% DE ACEPTACIÓN

# Jornada del 2 de junio se realizará “sin problemas mayores”: López Obrador

## Habrán operativos especiales en regiones de conflicto

EMIR OLIVARES Y  
ARTURO SÁNCHEZ

Si bien existen conflictos en algunas zonas del país, el proceso electoral del 2 de junio se realizará “sin problemas mayores”, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Indicó que durante los comicios se efectuarán operativos especiales en regiones de conflicto. “Se está viendo atender donde puedan surgir hechos violentos. Pero no se trata sólo de la lucha partidista, sino también porque hay enfrentamientos de bandas, y hay que estar ahí pendientes, cuidando a todos, a todos, es nuestra responsabilidad. Entonces, si se está haciendo eso”.

Interrogado en la mañana sobre el tema, el mandatario garantizó que las elecciones se desarrollarán en calma porque también se debe considerar que la gente está a gusto. “Ayuda mucho el que la gente esté contenta. Los que están enojados, la verdad, no son mayoría; además, tienen derecho a manifestarse, pero no es la mayoría. Por eso, cuando dicen: ‘Estamos polarizados’, no, no, no se está polarizando. Puede ser que arriba, en la cúpula, pero si hablamos de todo

el pueblo, no, la gente está contenta (...), no hay motivos para confrontaciones, para violencia, para inestabilidad política”.

Criticó que algunos medios y ciertas personas interesadas quieren meter miedo, como con la cobertura que se hizo, “¡duro y dale!”, del presunto asesinato el martes de una familia en Pantelhó, Chiapas, donde aseguró que no hubo muertos.

Presumió una nueva encuesta que le da 75 por ciento de aceptación entre la ciudadanía del país, contra 14 por ciento de rechazo.

El jefe del Ejecutivo también resaltó que el domingo pasado, antes de la “marcha rosa”, el Ejército intentó izar la bandera en el Zócalo a las tres de la mañana, pero maestros disidentes –que mantienen un plantón en la plancha– “e infiltrados” lo impidieron.

Tras ello, se intentó dialogar con los miembros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), “pero no querían, incluso pusieron alrededor las casas de campaña. Estaba en Oaxaca, me levanté temprano, y se me ocurrió ver si ya habían izado la bandera; y que no, porque no lo permitían algunos maestros y otras gentes que quién sabe de donde salieron, siempre hay muchos infiltrados y

provocadores. Entonces di la instrucción, y en 20 minutos se puso, pero sí hubo jaloneos”.

Enfatizó en esto ante las voces de algunos actores de la oposición y conductores de noticiarios que aseguraron que su gobierno pactó con la CNTE para no hacerlo.

Insistió en la campaña orquestada desde algunos medios en su contra para intentar ligarlo al crimen organizado, en particular con información de la Agencia Antidrogas de Estados Unidos (DEA, por sus siglas en inglés), como en el caso de la periodista Anabel Hernández, a quien calificó como “una vil calumniadora” y “la gran escritora de ficción”.

Recordó que alguna ocasión tuvo contacto con ella, aunque no recordó si en la campaña de 2006 o la de 2012, y junto a otro periodista llegó a una oficina que entonces él tenía.

De ahí en fuera “no he tenido nada que ver con ella. Lo que sí les puedo decir es, con todo respeto, que es una vil calumniadora, no tiene ninguna prueba de nada, de nada y se atreve hasta a compararme con (Genaro) García Luna. Y debe de tener vínculos con la DEA; pero, también, como los de la DEA son expertos en fabricar delitos, pues no es buena escuela”.